

**MISE À JOUR : mardi 30 juillet 2019, à 15 h 45**  
**Fuite de gaz à Brossard**  
**Levée de l'avis d'évacuation au Quartier Dix30**

**Brossard, le 30 juillet 2019** – L'avis d'évacuation, touchant des restaurants du Quartier Dix30 de Brossard, est maintenant levé. La Ville de Brossard a reçu du Service de sécurité incendie de l'agglomération de Longueuil (SSIAL) et d'Énergir (Gaz Métro) la confirmation officielle indiquant que la fuite est colmatée et que la qualité de l'air est revenue à la normale.

Tous les employés des rues touchées par cet avis pouvaient réintégrer leur domicile à partir de 15 h 30, et ce, en toute sécurité. La circulation automobile et les transports en commun pourront à nouveau circuler dans le secteur concerné.

La Ville tient à souligner le travail exceptionnel les équipes de secours qui ont agi avec compétence et diligence pour assurer la sécurité des citoyens.

Rappelons que cet avant-midi, une conduite de gaz a été sectionnée lors des travaux *de construction du viaduc du Quartier*. Celle-ci a rapidement été colmatée avec le concours du SSIAL et des unités d'intervention d'Énergir.

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311